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令和６年８月に第２回協議会が開催されました

　第２回第広瀬、山佐、布部小学校
再編地域協議会が８月２９日に開
催されました。
　協議会では、事務局から各校の
立地に関する評価がが示されまし
た。その資料を基に、各学校区ごと
に話し合いを行い、全体の場で意
見の共有を行いました。
　今後協議会では、専門の業者か
らの立地に関する評価・整備に関
する評価をうけて協議が行われる
予定です。
　今後説明会等を計画し、丁寧に
進めてまいります。

広瀬、山佐、布部小学校の生徒数の推移
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広瀬
小学校

177 169 157 144 119 96 89 74 70 61 61 64
山佐

小学校
11 9 10 12 11 10 8 7 6 4 5 5

布部
小学校

12 10 12 11 13 13 12 14 11 11 10 11

合計 200 188 179 167 143 119 109 95 87 76 76 80
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Q＆A
　Q１：この協議会では何が話し合われますか？
　A１：再編場所と時期を話し合います。
　Q２：今後はどのように進んでいきますか？
　A２：合意形成をはかり、開校準備に入ります。

小学校の選定フロー

各学校の評価

【立地に関する評価】
　・利便性に関する評価
　・安全性の評価
　・環境性の評価

　
使用施設の候補設定

【敷地及び建物に関する評価】
　・敷地に関する評価
　・建物に関する評価

使用施設の改修項目の整理

立地、敷地・建物に関する評価

評価
項目

広瀬小
学校

山佐小
学校

布部小
学校

利便性
に関す
る評価

39 9 5

安全性
に関す
る評価

38 25 28

環境性
に関す
る評価

51 11 15

評価点
（合計） 128 45 48

評価項目
広瀬小学

校
山佐小学

校
布部小学

校

敷地に関
する評価 21 22 11

建物に関
する評価
（校舎）

57 34 29

建物に関
する評価
（体育館）

5 10 3

校舎のエ
ネルギー

効率
7 7 7

評価点
（合計） 90 73 50

〇立地に関する評価 〇敷地及び建物に関する評価
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Q＆A
　Q１：この協議会では何が話し合われますか？
　A１：再編場所と時期を話し合います。
　Q２：今後はどのように進んでいきますか？
　A２：合意形成をはかり、開校準備に入ります。

Q＆A

改修工事の一般的なスケジュール

校舎 立地に関する評価 敷地・建物に関する評価 総合評価 

広瀬小学校 

　・周辺の児童数が多い 
　・休憩・学習施設、中央交流セン

ター、体育館に近接している 
　・警察署と近接している 

  ・敷地面積が広い 
  ・校舎や学級の面積が広く、

学級数が多い 
立地及び敷
地・建物の
両方で優位 

 ・極端に評価が低いものはない 
 ・体育館の規模が小さく、築
年数が長い 

評価点 128 90 218 　(100.0) 

山佐小学校 

  ・幹線道路と近接している 
  ・水害履歴なし

  ・敷地面積が広い 
  ・体育館の規模が大きく、築年

数が短くて健全性が高い 
 

  ・周辺の児童数が少ない 
  ・各種運動施設や交流施設から

離れている 

・校舎や学級の面積が狭く、
学級数も少ない。 

評価点 45 73 118 　(54.1) 

布部小学校 

  ・水害履歴なし  

 
  ・周辺の児童数が少ない 
  ・各種運動施設や交流施設から

離れている 

  ・校舎や学級の面積が狭く、
学級数も少ない。 

  ・体育館の規模が小さく、健全
性も低い 

評価点 48 50 98 　(45.0) 

総合評価

※　各学校で上段が主な優位な点、下段が主な懸念される点。（　　）内は最高点を100とした場合の指数
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広瀬小学校が立地及び敷地・建物の
両方で優位という結果になりました。



Q＆A
　Q１：この協議会では何が話し合われますか？
　A１：再編場所と時期を話し合います。
　Q２：今後はどのように進んでいきますか？
　A２：合意形成をはかり、開校準備に入ります。

【問合せ先】
広瀬、山佐、布部小学校再編地域協議事務局
（安来市教育委員会教育総務課）
TEL：23-3140　FAX：23-3167
E-mail：kyouiku@city.yasugi.shimane.jp

詳しくは下記QRより
アクセスください

〈各校区からの候補地（案）への回答〉
①広瀬小学校を候補に挙げた校区・・・３

②山佐小学校を候補に挙げた校区・・・０

③布部小学校を候補に挙げた校区・・・０

〈各校区からの開校時期についての意見〉
①資料によれば令和１１年度より山佐小の生徒数が減
   少傾向となるため、それに合わせて令和１１年度に開
   校目標にしてはどうか。

②できるだけ早くが望ましい。先行して令和８年度から
　 でも候補地の学校に通いたい。

③令和１０年度の開校を目標にしたい。
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３校区とも、利用する校舎については、

①広瀬小学校を候補に挙げられました。

※ご意見等あれば、お近くの協議会委員にお寄
せください。該当委員は、「協議会だよりvol.01」
でご確認ください。


